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ありがとうございます
連休中、事故なく子どもたちが過ごすことができました。ご家庭でのご指導ありがと

うございました。今後とも機会あるごとに事故防止のご指導をお願いいたします。

ＰＴＡ総会の話し合いをあらためてお知らせいたします。貴重な情報をいただきまし

たことにお礼申しあげます。

平成２２年９月２２日に大袋町中野須賀川線(ダイユー８付近)の押しボタン式横断歩

道を青信号で渡っていた本校児童が乗用車にはねられ命を落としてしまいました。あっ

てはならない大変悲しい事故でした。桜水だより№１５７のように現在も本校では９月

に「命の大切さを考える日」を位置づけ指導しています。

ＰＴＡ総会の話し合いの場で、雨の日も雪の日も毎朝子どもたちの登校を見守ってく

ださっている鈴木様から貴重な情報をいただきました。ダイユー８付近の押しボタン式

横断歩道よりもローソン前の横断歩道の方がより安全であるとの情報のご発言でした。

誰よりも子どもたちの登校を見守ってくださっている方の情報でしたので、重く受け止

め、そのように該当の登校班に指導を始めています。

ダイユー８付近の押しボタン式信号はローソン前の信号と重なる心配もあり、改善を

要望しています。

今年度、７月８日(金)に一小一中子どもを育てる会を計画しております。警察署をは

じめ、各町内会や関係団体にお集まりいただきます。その場でも、ＰＴＡ総会でいただ

きました情報を提供しご意見をいただくと共に、その場で再度警察署様に「信号の重な

り改善」を要望したいと考えています。

貴重な情報ありがとうございました。

桜水だより２００号
桜水だよりも２５年度から通して２００号を越えました。

学校からの「情報発信」をねらいとして、保護者や地域の皆

様に、学校としての考えなどをお伝えする手だてとして校長が

執筆しています。

できるだけ期を逃さずお知らせするために、不定期の発行と

し、発行回数を多くするよう心がけています。そのため、膨大

な予算を要するカラーでの印刷ではなく、白黒のみの印刷で行っています。行事などの

様子はホームページにカラー画像として掲載しています。ごらんください。また、発行

した「桜水だより」は、ホームページにも再掲しています。過去の桜水だよりをご覧い

ただくこともできます。

今後もよろしくお願いいたします。


